
Brève spéciale Ligue 2 - Bauer

La nuit du 22 au 23 mai 2015

Le soir de la dernière à Amiens … avec les potes on va se faire une de ces teuf pour fêter la ligue 2 !

Bon … que ceux qui bosseraient le lendemain ne s’inquiètent pas ….

Le Brèvard est d'ores et déjà en contact avec le nouveau service de l’Élysée … « le service qui date » … 
pour faire mettre celle du samedi 23 mai 2015 … férié !

Ainsi donc après le match … nuit blanche dans le quartier St Leu …. et croyez moi ... ayant vécu la-bas une 
partie de mon enfance … je connais tous les bons coins !

Ado je fréquentais les bars … les boxons …. et le stade Moulonguet … 

Je connais aussi un petit resto Chinois où l'alcool de riz est gratuit … et à volonté … et je peux vous dire qu'il
faut réserver car il y a un monde fou !

Et plus il y a de fous et plus il y a d'alcool de riz …et plus il y a d'alcool de riz et plus l'on rit … et plus l'on rit 
et plus leur riz long est bon !

Alors pensez à réserver dès maintenant … simple principe de précaution … car pour le reste … c'est à dire 
la montée ... simple formalité !

Mais bon sang … Gégé me souffle que le dernier match se jouera à Bauer et non à Amiens !?

Mais alors … pour la teuf c'est râpé … moi St Ouen je ne connais pas !

Pour la montée … si ça peut aider

Pour la montée vous avez :

• Soigner sa montée par les plantes …. de Rika Zaraï 

• La montée c'est comme une hémorroïde ... une histoire de veine ... et n'importe quel fondement peut
l'a pècho …. du professeur Brèvard  … le célèbre gastro-brèverologue.

• Tout ceux qui montent convergent ! … de ma concierge … quand elle fait les escaliers.

• « Le difficile n'est pas de monter, mais en montant de rester soi. » … de Jules Michelet

• « Si haut qu'on monte, on finit toujours par des cendres » … de Henri Rochefort 

• « Plus haut monte le singe, plus il montre son cul. » … de François Olivier

La ligue 2 … mais pas que !

Récemment le quotidien « Aujourd’hui en France » titrait ….

Mais qui arrêtera l'OM ? 

La bonne blague … mais … « Nous » ... voyons !

Bon sang … au prochain tirage … mais qu'on nous les donne …qu'on nous les jette en pâture ... 

Mais à Bauer bien évidemment !

En attendant il va falloir sortir Nœux les Mines … attention ... terrain miné !



Et Bauer dans tout ça ?

Qu'est ce que le bonheur  ….  un idéal de la raison ou de l’imagination ?

« Le bonheur est dans la restriction de nos désirs » prétend la thèse stoïcienne. 

Alors ... si le bonheur se limite à la simple satisfaction de nos désirs … 

Cette satisfaction doit elle être atteinte en adaptant le monde à nos désirs afin d'obtenir ce que l’on souhaite 
le plus … ou bien en en accommodant nos désirs au monde, c’est-à-dire en essayant de ne désirer que ce 
que l’on a ?

Moi je pense qu'agir sur soi plutôt que sur le monde permet de tendre vers le bonheur !

«J’aimerais que tout le monde puissent devenir riche et célèbre et avoir tout ce dont ils rêvent de sorte qu’ils 
comprendront que ce n’est pas la réponse» disait Jim Carey 

Ainsi nos désirs d'avenir doré ne seraient pas nécessairement synonymes de bonheur ?

Je n'en sais rien … par contre … moi je sais que je ne vis pas que pour l'avenir ... mais aussi pour qu'il me 
reste un passé.

En effet … le présent est éphémère … le futur hésitant … seul le passé nous offre des certitudes !

Bauer et nos petites manies

Quand on ne va pas au tripot … ce qui est rare …. on se retrouve au stade et là on a tous nos petits rituels.

MJ lui ... il file direct au grillage voir s'il est encore là … puis … édifié … il se tourne vers la loge 
Présidentielle pour priez une nouvelle fois pour qu'on ne lui enlève pas !

Pas son Président … son grillage ... quoi !

Gégé lui … il prend sa place et sort son smartphone ... se branche sur national foot et envoi direct son 
premier mail pour dire à notre Webmaster que le score est toujours vierge … un vrai pro quoi !

En même temps ... le match n'est pas encore commencé … quoi !

Là arrive Papa MJ … toujours souriant comme son fiston … il faut dire que son club ne lui apporte que des 
satisfactions …

Son club ... pas le Red Star … mais l'ESP … l'Espérance Sportive Parisienne … quoi !

Quant à moi … après un passage aux urinoirs … depuis qu'ils ont été refaits je ne m'en lasse pas …

Je fonce au grillage embrasser le crâne de Bouddha puis …

Après avoir salué Mister Georges notre doyen et ses copains … et avant que notre onze préféré ne pénètre 
le vénérable synthé ... 

Je rejoins Gégé qui m'annonce que le score n'a pas bougé.

La ligue 2 et Bauer 

Bien sûr pour la montée il va falloir penser à la mise aux normes du stade Bauer !

Anticiper même ... car les déboires du Luzenac AP … AP ne signifiant pas Accession Prioritaire ... sont 
encore dans nos mémoires !

Ainsi … pour passer la capacité du stade Bauer de sa configuration actuelle de 3000 places homologuées à 
8000 places … ce qui à mon avis est amplement suffisant pour la ligue 2 … il va falloir apporter quelques 
modifications à l'infrastructure des lieux et rajouter un système de vidéo surveillance assez coûteux.



Donc, tout ceci représentera des sommes non négligeables à engager … surtout si l'on est dans l'optique 
d'agrandir encore pour à terme amener cette capacité aux alentours de 20.000 !

Un chiffre « d'affluence » que seulement 6 ou 7 clubs en Ligue1 dépassent actuellement … sachant qu'une 
petite dizaine … eux … ne dépassent que très rarement les 15.000 spectateurs de moyenne !

Et moi … avec un Paris Saint Germain qui tourne régulièrement à plus de 40 000 … plus Créteil et le Paris
FC qui peuvent eux aussi prétendre à retrouver l'élite … et qui jouent pas bien loin de chez nous …

Et bien ... je nous vois plutôt faire partie de ceux là … de ceux qui ne dépassent que très rarement les 
15.000 spectateurs de moyenne !

Et je ne parle pas que de montée en ligue 1 … mais de maintien durable en ligue 1 !

C'est à dire l'inverse de brefs « allers retours » comme l'ont fait … et le feront encore … tant de clubs de 
notre envergure !

Enfin … pour les affluences je vous laisse voir vous même : http://www.lfp.fr/ligue1/affluences/journee

Ceci dit … et quelque soit l'option retenue pour Bauer … ou ailleurs d'ailleurs . une question non négligeable 
se pose et se reposera encore … comment financer ?

Fondations

Comment financer … that's the question ?

Bon … ce qui suit n'a rien à voir avec le financement des travaux de mise aux normes et de rénovation du 
stade Bauer … mais me permet de parler d'un petit truc qui me tient à cœur !

En effet je ne peux m’empêcher de penser que dans certains cas la loi est bien faite … du moins pour 
certains … et oblige … même en période de crise ... l'état providence à mettre la main à la poche … c'est à 
dire dans nos poches !

Vous l'aurez bien compris je ne parle pas de stade … mais de Fondation !

Celle de Bernard Arnault et de LVMH … première fortune de France devant L'Oréal … plus riche européen 
… et 4ème fortune mondiale à quelques encablures de Bill Gates !

La fondation « Louis Vuitton » et son monumental ouvrage signé par l'architecte Frank Gehry … qui a été 
inauguré par notre Président « Imself » … en grande pompe et après 6 ans de travaux.

Cette immense cathédrale de verre qui dispose de 3500 m² de galeries ... et que l’entrepreneur Vinci 
reconnaît comme étant le bâtiment techniquement le plus complexe qu’il ait eu à construire …

Et dont le montant serait … paraîtrait il … cinq fois plus élevé que les 100 millions d’euros préalablement 
estimés !?

LVMH a veillé à optimiser ce que la loi Aillagon autorise en matière de défiscalisation relative au mécénat …
précise son entourage … 

Bougre … la « loi Aillagon » … c'est quoi ça ?

C'est une réduction d’impôt de 60% du montant du don dans la limite de 0,5% du chiffre d’affaires !

Un chiffre d’affaires qui a atteint 29,15 milliards d'euros en 2013 pour LVMH… dixit les Echos.

Petit rappel

Le milliard est l'entier naturel qui suit … neuf cent quatre-vingt-dix-neuf millions neuf cent quatre-vingt-dix-
neuf mille neuf cent quatre-vingt-dix-neuf … c'est à dire en chiffres 999 999 999 … 

http://www.lfp.fr/ligue1/affluences/journee


Pour faire plus bref … le milliard vaut … un millier de millions.

Donc 0,5 % de mille millions en donne 5 de nos bons millions… et même que si on les multiplie par 29,15 
l'on en obtient pas loin de 150 !

Mais alors … mille millions de mille milliards de mille sabords de tonnerre de Brest … 60% ça fait seulement 
une petite réduction de 90 millions !

Alors … mais il n'y a pas de quoi en faire une salade Brèvard … par les temps qui courent … c'est plus rien 
moins de 100 millions … NON ?

Enfin … c'est quand même quatre vingt dix millions d'euros … ce qui donne pour MJ et Gégé … qui 
raisonnent encore en anciens temps … 590 millions de francs !

Et oui … avec eux rien n’est jamais compliqué … sauf que si je parle à MJ de son Canon EOS-1D X … je ne
peux pas lui dire ton appareil a un capteur de 18 Millions de pixels ….

Mais je dois annoncer … un capteur de 118 072 260 millions … c'est à dire 6,55957 fois plus !

Ce qui est bien moins facile à retenir … et c'est d'ailleurs pourquoi il ne s'en souvient jamais !

Et que même que si il s'en rappelait personne ne le croirait … car un capteur défini comme ça …

Ça n’existe que chez Nikon !

Et c'est idem pour Gégé avec le capteur de son smartphone !

Alors … vous me direz t'es trop sympa … mais enfin ... pour les copains il faut être indulgent et faire des 
efforts … NON ?

Bon ... comme en plus ils sont rancuniers et capables d'écrire sur moi des méchancetés … je vais en plus de
ce pas m'excuser … ainsi … MJ ... Gégé … moi Brèvard … en ce jour de brumaire de l'an de grâce 2014 … 

« J'ai l'honneur d’être avec le plus profond respect ... de Vos Saintetés, le très humble et dévoué 
serviteur … et si ça suffit pas … bras d'honneur !».

Brèves et autres petites flatteries

La Brève flatte ou brime … elle caresse ou égratigne … mais … courte ou longue … elle a au moins le 
mérite de faciliter le transit !

Et de ce fait … elle mériterait d’être produite en rouleau papier … style PQ quoi !

Ceci dit … n'allez surtout pas croire qu'elle ne soit pas fière et flattée d'attirer à elle ceux qui ailleurs … ne 
trouvent pas meilleur.

Et … s'il est vrai qu'elle est souvent à charge … et flatte quelquefois la vache avant de la traire … elle a 
toujours eu la faiblesse de penser qu'au pire …

« Mieux vaut être méprisé et le savoir qu’être méprisé et s'entendre flatter.» … et ce n'est pas elle qui le dit 
mais William Shakespeare dans le roi Lear.

Tout comme Corneille l'aîné prétendait … 

« Qu'aisément un esprit qui se laisse flatter s'imagine un bonheur qu'il puisse mériter !».

En fait … et je citerai une dernière fois …

« Nous n'exigeons de grands détails que sur ce qui nous touche et nous flatte … on est sans intérêt pour le 
reste.» Rivarol

Bon … je vous l'accorde … c'est très intello voire un peu pompeux tout ça … mais c'est à cause de MJ qui 



récemment m'a dit : 

« Brèvard fais donc un effort … regarde un peu les autres sites … ils sont sérieux … Eux ! ».


